



## INICIA EN JUÁREZ CONSTRUCCIÓN DE NUEVO CAMPUS DE LA UANL

Con el banderazo de arranque, este miércoles comenzó la construcción de la Unidad Académica de la Universidad Autónoma de Nuevo León en el municipio de Juárez, donde inicialmente se impartirán 21 carreras universitarias de 5 facultades de esta Máxima Casa de Estudios.

El Alcalde Francisco Treviño Cantú y el Rector de la UANL, Santos Guzmán López, encabezaron el evento de inicio de la obra en un área de 5 hectáreas donada por el Municipio, que también se encargará de la construcción, y que se ubica en el sector Valle Condesa, cerca al cruce de la Carretera a San Mateo y Avenida Eloy Cavazos.

En el arranque de la obra también estuvieron presentes los Diputados Heriberto Treviño e Ivonne Álvarez, además de miembros del Cabildo de Juárez, decenas de jóvenes preparatorianos y más invitados especiales.

Durante su campaña a la Presidencia Municipal, Paco Treviño prometió a los juarenses poner todo su empeño en gestionar ante la UANL un campus donde se impartieran carreras a nivel universitario, para que los jóvenes ya no tuvieran que trasladarse hasta San Nicolás o Monterrey a estudiar una licenciatura.

"Desde el primer día de mi campaña a la Alcaldía, una de mis principales propuestas era la de gestionar un campus universitario de la UANL en nuestro municipio, para de esta manera ayudar a miles de jóvenes que se ven obligados a dejar sus estudios por carecer de los recursos para trasladarse a los campus de San Nicolás y Monterrey", dijo el Presidente Municipal de Juárez.

Señaló que en este nuevo campus de la UANL se impartirán 21 carreras universitarias por parte de las facultades de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales, Arquitectura, Contaduría, Derecho y Criminología, además de Ingeniería.

El Alcalde expresó su agradecimiento a todos los que con su colaboración están haciendo posible que Juárez cuente ya con un campus de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

"Agradezco al Rector, Doctor Santos Guzmán López, por su disposición a materializar este gran sueño, y a los empresarios de Vidusa, Tu Casa Desarrollo y Grupo Garza Ponce por ser parte importante para la realización de esta magna obra, así como también a mis amigos Diputados locales Heriberto Treviño Cantú, e Ivonne Álvarez por su apoyo en la gestiones con la Universidad", finalizó Paco Treviño.

